

BESCHLUSS | 34. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 17.05.2025

Stärkung der Landesidentität durch ein „Haus der Geschichte“

Antragsteller: KV Anhalt-Bitterfeld

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert die Staatskanzlei und das Ministerium für Kultur des Landes Sachsen-Anhalt auf, die Einrichtung eines "Hauses der Geschichte" für Sachsen-Anhalt in die Wege zu leiten, die bereits im CDU-Regierungsprogramm zur Landtagswahl 2021 als Ziel aufgestellt wurde. Dieses soll kein bloßes Museum sein, sondern vielmehr ein Anlaufpunkt für Schulen, Bildungseinrichtungen und andere gesellschaftliche Institutionen des Landes. Primäre Aufgabe des „Hauses der Geschichte“ soll daher die Erarbeitung und Durchführung unterschiedlicher Projekte zur Stärkung der Landesidentität sein, verbunden mit der Entwicklung von Ausstellungen, Publikationen und insbesondere Unterrichtsmaterialien. Hierfür müssen für die Implementierungsphase zunächst ein bis zwei Vollzeitstellen geschaffen werden, danach ein bis zwei weitere, verstärkt bspw. durch studentische Hilfskräfte.